



コミュニティ・スクール
長井市立致芳小学校だより
令和5年9月1日 NO.8
校是「和致芳」

みんながなかよく高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう

「一人一人が自己の成長を実感し、笑顔になる学校へ」

～できた！わかった！うれしい！授業の創造～

猛暑に負けずに、2学期スタート！8/21（月）

《2学期始業式辞より》 いよいよ2学期が始まりました。
みんながけがや事故なく学校に戻ってきてくれて本当にうれ
しく思います。当たり前のことですが、そのことが本当にあり
がたいことです。この夏は本当に記録的な暑さでした。熱中症
警戒アラートが連日発令されて、プールさえも中止にしなければ



ばならないほどでした。みんな

が楽しみにしていたのに残念でした。7月には米沢市の中学3年
生が熱中症で命をなくすという悲しい事故が起こりました。元氣
に学校に来て、また元氣に家に帰る。何よりも大切なものは「いの
ち」であることを改めて感じました。この暑さは、ときには命さえ
も脅かす危険なものだということです。日常の生活の中でも十分

に気を付けなければなりません。

2学期はさまざま楽しみにしている活動がたくさんあると思います。水泳記録会、運動会、持
久走記録会などです。暑さ対策・水分の補給に気を付けて行って
いきたいと思います。自分の記録に向かって、常に「こうなりた
い」「ここまで伸びるぞ」と目標をもって過ごしていきましょう。

1学期にも話しましたが、全校で取り組んだあいさつたすきリ

レーでみんながあいさつ運動の主
役となり、さわやかなあいさつが

通い合う致芳小学校になっています。2学期は86日間、一番長い
期間です。元氣が一番です。笑顔でいろんな活動に精一杯取り組ん
でいきましょう。



2学期学級委員の皆さん よりよい学級づくりに向けて、よろしく願います

3年 井上 莉穂	井上 瑠偉	4年 鈴木 詩	星野 大和
5年 佐々木 賢太	高井 優菜	6年 牛澤 葵	保科 望亜
吉川 純司			

熱中症対策を行いながら、水泳記録会を実施。8/24(木)

猛暑の夏でこの日も朝から気温が急上昇でした。熱中症の危険度指数とにらめっこしながら、何とか記録会を行う方法を探りました。日なたはもちろん、テントの中でもとても暑いのですが、南側の木陰は涼しく感じます。気温で2℃ほど違います。子供たちや



保護者は木陰で待機して、競技の時

だけ日なたに出てくることにしました。場合によっては体育館で涼んでいただきながらの参観をお願いしました。気温が上がってくる高学年の部では、冷房を入れた体育館で待つことにしました。夏休みのプール開放は熱中症警戒アラートの発令で、ほとんど中止にせざるを得ませんでした。泳ぎつか



れた下校時の安全を考えての措置でした。しかし、記録会での子供たちの泳ぎはすばらしいものでした。練習の機会も少なかったにも関わらず、体をすっと伸ばした泳ぎ姿のきれいなこと、自分の最高の記録や距離を目指して最後まで本当に一生懸命取り

組む姿が美しかったです。そして、とても楽しそうでした。「今日初めて25mを泳ぎ切りました！」嬉しそうに話し、大きな拍手が送られました。従来の学校記録を破る新記録も出ました。保護者の皆様のご協力とご理解のおかげで実施することができました。ありがとうございました。

学童クラブ教室の工事が進んでいます。10月完成予定

昨年から学校で学童クラブを行っています。学童クラブの正式な教室工事を夏休みから始めています。空き教室であった北校舎2階の教室にエアコン設置、床や壁の張替え、そして防犯面での安全のための玄関のオートロック設備の導入工事です。完成は10月を予定しています。もうしばらくお待ちください。

令和5年 9月の行事予定									
1	金	安全の日 避難訓練	12	火	運動会練習	23	土	(祝)秋分の日 新人大会	
2	土		13	水	運動会練習	24	日	地区中体連新人大会	
3	日		14	木	運動会総練習	25	月		
4	月	運動会準備期間~15日	15	金	運動会前日準備	26	火	委員会活動	
5	火	結団式 北中職場体験	16	土	致芳小学校運動会	27	水	校内授業研究会	
6	水	北中職場体験	17	日		28	木	親善陸上大会(6年生)	
7	木	北中職場体験	18	月	(祝)敬老の日	29	金	親善陸上大会予備日	
8	金		19	火	振替休業日	30	土		
9	土	PTA 早朝作業	20	水					
10	日		21	木	秋の交通安全運動~30日				
11	月		22	金					



致芳小学校のホームページ・ブログでも子供たちの様子をお知らせしています。カラーでご覧いただけます。こちらのQRコードからどうぞ。